
・やってはいけないと分かっていても子どもに対してやってしまっていることがたくさん

ありました。本田の講演で教えていただいたことを少しずつでも実行していくことが大

事だと思います。ダイヤモンドの心を引き出してあげれるように自分が正直に生きてい

る姿を見せていきたいと思いました。

・子育てをしていく上で、大切なヒントをたくさんいただきました。たいへん勉強になり

ました。これから自分に生かしていければいいなと思います。ありがとうございました。

・今回参加してお話が開けてとてもよかったです。こころに残る言葉がたくさんありまし

た。いろいろと思いあたることもあり・・・勉強になりました。

・異体的な例を交えてわかりやすく親しみやすい先生でした。子どもへの接し方の指針と

なりました。原因を突き止めようとしなければいけないと思っていたので、その考えが

改まりました。

・全てのことが当てはまり、お話が開けてよかったです。

・先生のお話をうかがって、子どもとのかかわりで一番大切なことは子どもの存在そのも

のをあげて、安心感を与えてあげることだと学びました。子どもが反抗的であったり、

わがままであったりする態度は、自分をさらけ出してくれていると思うと、子どもの心

がまだ親から離れてしまっているのではないのだと、少しうれしい気すらしてきました。

心が楽になる講演会でした。ありがとうございました。

・今日は素晴らしいお話を聞けました。ありがとうございました。すでにできていること

もあったし、注意しなければならない点もわかり、勉強になりました。

・日ごろ悩んでいることをテーマにしていただいたのでとても良かっだです。ありがとう

ございました。

・中3の受験生と小4の子を持つ親です。受験生の対応など悩みは尽きないのですが、少

し心が軽くなりました。今日聞いたことを参考に、また日々楽しく過ごせるようにと思

いました。ありがとうございました。

・自分が注意しなければいけないことがたくさんあると気付かせていただきました。
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